
 

「中山間地域の持続可能な医療の在り方に係る基本方針（案）」に係る 

住民説明会（12/17～18） 結果概要（主なご意見など） 
 

 主なご意見など 
 

藤野地区 
 

・院外薬局になると負担が増える。年金生活者には大きな問題。 

・藤野診療所まで行く交通費の負担も増える。 

・病院や診療所間など医療の連携を進める必要がある。 

・急病の対応など、身近に診療所があるとありがたい。 

・診療所の統合は、外来の待ち時間が増えるのではないか。 

・独居の高齢者などは、オンライン診療に馴染まないのではないか。 

・基本方針（案）に、子どもや若者、働き世代に対する考え方の記載が無

い。子供や若者の視点も記載するべき。 

・個人でパブリックコメントに意見を提出し反映されるのか。数が必要な

らば仲間に声かけてして多くの意見を言う必要がある。 

 
 

相模湖地区 
 

・最近運転免許証を返納した。医療だけでなく買い物など移動手段が必要。

相模湖地区内を巡回するバス等を検討してほしい。 

・病人がバスを乗継いでの通院は負担大きい。生活の根幹に関わる。 

・この先もずっとあると思っていた。千木良診療所廃止は納得できない。 

・医師２人体制は、１人内郷、１人千木良で良いのではないか。 

・高齢者は訪問診療を受け入れられるか疑問。机上の空論に思える。 

・内郷は待ち時間が長い。統合はさらに長くなるのではないか。 

・検討に当たり住民の意見をどれだけ聞いてきたのか。本当に住民の意見

を聴いて煮詰めていると思えない。 

・医療・介護の連携とあるが、地域福祉計画には今回の基本方針に関する

ことは一切記載が無い。 

・地域ケア会議や民生委員にも事前に話が無いのはおかしい。 

 
 

津久井地区 
 

・診療日数の減少とあるが具体的な日数はどうなるか。 

・診療しない日は、診療所はどのようになるのか。 

・青野原を廃止して青根に統合する案は検討したか。 

・今回の検討のいきさつはどういうことか、財政的なことか。 

・青根の休診日に、青野原から訪問診療に来てくれるのか。 

・青根診療所の当面維持について、期間の想定はあるのか。 

・地域に診療所がある安心感は大きい。当面維持とあるが、診療所はずっ

と残してほしい。 

 

 


